

EL DIARIO DE ALBACETE

DECANO DE LA PRENSA LOCAL
AÑO XLI.—Núm 12.712

SERVICIO TELEGRÁFICO
DOS EDICIONES DIARIAS

Jueves 12 de Enero de 1922

REDACCIÓN E IMPRENTA
PADRE ROMANO, 3

FRANQUEO CONCERTADO
NO SE DEVUELVEN ORIGINALES

INFORMACION TELEGRÁFICA

CRISIS TOTAL

Ruptura de las Juntas de defensa con el ministro de la Guerra.—Un Decreto reformando la constitución de las Juntas.—El Gobierno se hace solidario de la conducta de Cierva.—La situación de las Juntas. H y quedará aclarada la situación.

Noticias de ayer

Madrid 11 (11'30 n.)

URGENTE

Después del Consejo de Ministros celebrado en el Ministerio de Hacienda, marchó Maura a Palacio, planteando la crisis total.

Noticias de hoy

Madrid 12 (2 m.)

Durante toda la tarde ha habido gran expectación política.

Con insistencia se dijo que el martes por la noche, apenas surgió la ruptura de Cierva con las Juntas técnicas, estas evacuaron consultas con las Juntas de provincias a las que contestaron todas, incluso las de Marruecos.

Los individuos de las Juntas celebran frecuentes reuniones y se afirma que recibieron por conducto de un Ayudante un importante pliego.

También se aseguró que una comisión de las Juntas estuvo en Palacio.

Insistentemente se dijo que Cierva llevó al regio alcázar un Decreto reformando las Juntas y que el Rey lo firmó.

Dicho Decreto no deroga el del general Villalva, sino que le reforma.

Establece que la designación de Presidente de las Juntas informativas no se haga por elección, sino que se nombrará por el Ministro en vista de una terna que propongan los Capitanes generales.

Se establece también que las comisiones se domicilien en Madrid, en el Ministerio de la Guerra.

Prohíbe el pago de cuotas. Como en los centros oficiales se guardó gran reserva, no pudieron comprobarse las informaciones recibidas.

Se asegura que los organismos militares esperan la publicación del Decreto para ejecutar los acuerdos adoptados.

Esto motivó que durante la tarde circularan insistentemente rumores de crisis.

Asegúrase que Milán del Boch, visitó a algunas personalidades políticas y que la ruptura de ayer la determinaron las intransigencias de las Juntas de provincias.

Un telegrama de Valencia dice que el general Aizpuru que pensaba salir para Madrid, suspendió el viaje a causa de una ligera indisposición repentina.

A las seis de la tarde se reunieron los ministros en Hacienda pa-

ra tratar de la cuestión arancelaria.

Una persona de la intimidad de Cierva aseguraba que este persiste en no abandonar el cargo, pues esto equivaldría a desertar del cumplimiento del deber y los Gobiernos deben velar por los prestigios del poder público, arrestrando cuanto sea preciso arrostrar.

Cierva y Cambó conferenciaron por la tarde con Maura.

Por los intimos del Presidente se sabe que la suerte de Cierva la correrá el Gobierno, mostrándose por unanimidad solidario de su conducta.

Se espera que hoy quede aclarada la situación.

Varias noticias

Record de altura

En el aeródromo de Cuatro Vientos, el teniente de caballería Vizconde de Alenzón y el teniente de Infantería Francisco Escribano, batieron el record de altura, elevándose a 7000 metros.

Necesitaron utilizar mascarillas y depósitos de oxígeno

Las quiebras.—Mujer herida

BARCELONA.—Aunque circuló el rumor de que el Banco de Descuentos italiano reanudara los pagos, el edificio sigue cerrado.

De madrugada unos desconocidos hirieron con arma blanca a Joaquina Huert.

Se ha declarado en quiebra el banquero de San Feliú, Antonio Romaguera.

La huelga minera

OVIEDO.—El paro de los mineros sigue siendo total.

Los optimistas suponen que los obreros no podrán resistir largo tiempo en huelga.

La «Casa Editorial Maucci, de Barcelona, puede ofrecer a sus corresponsales y lectores de hispanoamérica un catálogo de literatura general, novelas, poesías, viajes, teatros, obras filosóficas, históricas, de conocimientos útiles, espiritismo, clásicos, diccionarios, ciencia militar, obras americanas, etcétera, etc., que consta de más de mil quinientos títulos diferentes. Esta Casa tiene Corresponsales en todas las partes del mundo.

EN EL AYUNTAMIENTO

LA SESION DE AYER

Preside el alcalde don Gervasio Fernandez y asisten los concejales señores Panadero, Berro y Falsó. Se da lectura y aprueba el acta de la sesión anterior.

Instancia del concejal don Ignacio Martínez solicitando un mes de licencia. Se concede.

Otra de don Leandro López, solicitando ser incluido en el padrón de vecinos de esta ciudad. Es incluido.

Oficio del Jefe del Laboratorio dando cuenta de dos análisis practicados en muestras de leche, resultando en buenas condiciones. Enterados.

Otro del Capitán general manifestando que el día 9 del corriente vendría la Comisión encargada de hacerse cargo del solar ofrecido por el Ayuntamiento al Estado para Cuartel de Artillería. Enterados.

El señor Panadero hace constar que existen deficiencias en los motores para la elevación de aguas y pide que se adquieran los motores que sean necesarios.

El alcalde dice que no hay más que una línea de conducción de aguas y que hay que acometer obras para construir nueva cañería desde el manantial.

El señor Panadero pregunta si se ha cumplido el acuerdo de que se notificase a los vecinos que desocuparan las casas que se han de derribar para la prolongación de la calle Condes de Villaleal.

El alcalde contesta afirmativamente.

A los padres de los soldados de cuota que se hallan en Africa

La Comisión de padres de soldados de cuota de Salamanca ha dirigido una circular a todos los centros de las provincias, invitando a los padres que tienen hijos sirviendo en Africa que, interpretando los acuerdos que ha tenido la Asamblea magna, se reúnan en cada población y envíen el 16 del corriente una instancia al Sr. Ministro de la Guerra, apoyando su demanda de que los soldados cuota que han cumplido su servicio de 5 y 10 meses sean reintegrados a sus hogares o bien servir en la península, puesto que el compromiso que tienen con el Estado, debido a los medios que integraron al Tesoro, los coloca en el caso de haber cumplido los tres años, y que sean reemplazados por otros de su reemplazo que fueron excedentes de cupo por ser todos soldados en tiempo de guerra.

La instancia que dirigirá Albacete pueden firmarla los padres interesados en la Cámara de Comercio, calle Isaac Peral, el domingo próximo de 10 a 12 de la mañana.

Juan José González, E. Tarruella, Juan Miguel López, Jesús Muñoz, J. Portero, E. Martínez, Domingo Poveda, A. Villena, C. Medina, J. Azaña, J. M. Blanc, A. González.

Grave situación Modo de hacer crecer el Pelo fácilmente

En la sesión de ayer del Ayuntamiento, a la que solo asistieron 3 concejales, no se aprobó ninguna cuenta, ni se pudieron tratar asuntos de gran urgencia e interés.

Es preciso que termine la lucha entablada entre los concejales y el Alcalde, pues no es posible paralizar como se ha hecho, la vida municipal.

Las Comisiones no dictaminan los asuntos pendientes porque los presidentes de todas ellas están en contra del Alcalde y urge poner remedio a este mal.

Ayer tampoco pudo celebrarse la sesión de quintas y véase el perjuicio que puede sobrevenir en asunto tan importante.

No se forma el proyecto de presupuesto por la oportuna Comisión y todo indica que pronto llegará un momento muy grave para cuantas cuestiones se relacionan con la vida municipal.

Se ha llegado a un punto en que es preciso resolver a todo trance la cuestión planteada.

Con sentimiento tenemos que manifestar que el Gobernador civil no cumplirá con su deber, si deja que el asunto continúe en este estado y en tan grave situación.

La dignidad del poder público no puede estar a merced del capricho de unos ó de otros cuando, como en el caso presente, se irrojan perjuicios al pueblo. Y ha llegado a tal extremo el estado de relaciones entre el Ayuntamiento y los concejales que hay que contar urgentemente por lo sano, y resolver contra el uno ó contra los otros; contra quien no lleve razón en el litigio planteado. Todo, menos hacer víctima al vecindario, como se le está haciendo, con la lenidad y pasividad que vienen siguiendo las autoridades superiores.

La administración municipal, el interés general de los vecinos, la marcha ordenada y regular de los asuntos del Ayuntamiento es algo que está por encima de todo, y si ello no se cumple, como en este caso sucede, deber del Gobierno es intervenir directamente para encauzar la situación, aplicando el remedio necesario.

AUDIENCIA

Señalamiento para hoy:

Albacete.—Pleito contencioso-administrativo en que son partes don Jacobo Serra Valcárcel y don Eduardo Serna Bódalo, sobre revocación de cierto acuerdo del Gobernador civil de esta provincia.

Hellín.—Causa en juicio oral contra Francisco Miguel Gomes, sobre lesiones.

Letrado, señor Blanc.

Procurador, señor Quijada.

Albacete.—Recurso de apelación interpuesto contra auto de procesamiento dictado en causa sobre injurias.

Letrado, señor Serra Valcárcel. Procurador, señor Panadero.

No importa cuán ralo, corto seco ó quobradizo esté su cabello, es fácil hacerlo crecer largo, suave, brillante y superabundante. Todo se reduce a comprar una botella de Loción Lavona en uno de los establecimientos abajo indicados y aplicar ésta sin restricción dos veces al día. Este específico no sólo destruye el germen de la caspa y evita la caída del pelo, sino que también lo hace crecer suave, largo y superabundante de un modo prodigioso, debido al hecho de que suple al bulbo piloso el único elemento que excita su crecimiento, según la opinión de famosos peritos. Dados los méritos excepcionales de la Loción Lavona, se vende con una garantía de que hará crecer el pelo ó de lo contrario se devuelve su importe; de modo que aquellos que necesiten tener más cabello, más largo ó más hermoso, deben probarla enseguida, ya que si el resultado nos les satisface, nada les costará la prueba.

La Loción Lavona

está en venta en Albacete en los siguientes establecimientos:

CENTRO FARMACEUTICO ALBACETENSE, Mayor 31; HISPANIA COMERCIAL; MATARREDONA HERMANOS, Mayor 16. En Cartagena: ALVAREZ HERMANOS, Carmen 28 y 30; JOAQUIN RUIZ STENGRE, Carmen 57; y en Murcia: FERRER S. EN C., Plaza S. Julian; E. AYUSO MIRO, Cristobal 6; CENTRO FARMACEUTICO MURCIANO, Capuchinos 2; VDA. DE RUIZ SEQUER (Farmacia).

Para seguridad de obtener el contrato de garantía dando a Vd. derecho a la devolución de su dinero, si no está Vd. satisfecho, insistir en obtener la G. N. U. I. L. O. T. I. N. L. A. V. O. N. A. (Marca de Fábrica Registrada) y rechazar todas las imitaciones.

Pérdida

de un brillante con perla engarzado en oro, el viernes 6, desde la Fonda Francisquillo a los Teatros Circo y Liceo: es recuerdo de familia. Se gratificará en dicho establecimiento a su presentación.

No hay competencia

Carbones minerales y vegetales de todas clases. Picón para braseros.

¿Queréis estar bien servidos? Pedidlos casa de Enrique González Gil, calles de San Antonio 18 y Carcelén 7.

Servicio a domicilio. Por vagones completos, precios especiales.

TELÉFONO, 168

J. NOGUES
CIRUJANO—DENTISTA
Mayor, 22. principal
ALBACETE

